

FPII

Antisipasi Aksi Berandalan Bermotor dan Balap Liar, Polsek Tamansari Tingkatkan Patroli Dinihari di Bundaran Gobras

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FPII.OR.ID

Dec 9, 2024 - 11:46



Polres Tasik Kota – Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta mencegah aksi balap liar dan berandalan bermotor, Polsek Tamansari meningkatkan patroli dinihari di area Bundaran Gobras, yang dikenal sebagai salah satu titik rawan aksi tersebut. Patroli ini dilaksanakan pada Minggu, 8 Desember 2024, mulai pukul 02.00 WIB, dengan tujuan untuk memastikan lingkungan tetap aman dan nyaman bagi warga sekitar.

Kapolsek Tamansari, Iptu Nuraeni, yang memimpin langsung patroli tersebut, menjelaskan bahwa aksi balap liar dan kehadiran berandalan bermotor sering kali meresahkan masyarakat, terutama pada malam hingga dinihari. "Kami meningkatkan patroli di kawasan Bundaran Gobras sebagai langkah antisipasi terhadap tindakan kriminalitas dan mengurangi potensi gangguan Kamtibmas, seperti balap liar dan konvoi motor yang sering mengganggu ketertiban umum," ujar Kapolsek

Selama patroli, petugas Polsek Tamansari melakukan pemantauan intensif di kawasan tersebut, mengawasi setiap kendaraan yang mencurigakan, serta memberikan tindakan tegas kepada kelompok remaja yang terlibat dalam aktivitas yang mengganggu ketertiban. Petugas juga mengimbau kepada pengendara untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas dan menjaga keselamatan berkendara.

Selain itu, Polsek Tamansari juga bekerja sama dengan masyarakat dan komunitas pengendara yang tergabung dalam organisasi resmi, untuk membantu menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman. "Kami berharap masyarakat dapat bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di sekitar Bundaran Gobras, dan kami juga akan terus melakukan patroli rutin untuk mencegah aksi yang merugikan masyarakat," tambahnya

Kegiatan patroli dinihari ini akan terus ditingkatkan sebagai bagian dari upaya Polsek Tamansari untuk menciptakan suasana yang aman dan kondusif, serta memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama di lokasi-lokasi yang rawan aksi kriminalitas dan gangguan Kamtibmas.